

Veröffentlichungen aus der Sitzung vom 5.06.2019

Dem Kirchenvorstand wurde seitens des stellvertretenden Dekans, Dr. Harald Knobloch, die neu erstellten Dienstordnungen von Pfarrerin Kießling-Prinz und Pfarrerin Drini vorgestellt, aus denen sich unter anderem die Aufgabenverteilungen ergeben. Pfarrerin Drini hat die Konfirmantenarbeit allein übernommen, Pfarrerin Kießling-Prinz hat dafür die Religionstunden an der Ährenfeldschule von Pfarrerin Drini übernommen.

Die Kirchenvorsteherin Lilo Nitz wurde als Mitglied in das neue Sachbereichsgremium Migration und Integration des Diözesanrates der Erzdiözese München-Freising berufen.

Dem Kirchenvorstand wurde von der letzten Sitzung des Immobilienausschusses berichtet. Diese fand am 15.05.2019 mit Herrn Hein (Kirchenbaudirektor der Landeskirche) und Herrn Neukamm (Kirchengemeindeamt) statt. Im Zuge der notwendigen Baumaßnahmen (Dachsanierung, Sanierung der Elektrik) sollen unter dem theologischen Konzept "Einladende Zachäuskirche" weitere Baumaßnahmen an der Kirche verwirklicht werden (z.B. Neugestaltung des Altarbereiches, neues Beleuchtungskonzept). Derzeit sind noch bestimmte Baumaßnahmen zuschussfähig. Der Kirchenvorstand hat einstimmig beschlossen, dazu einen Architekten zu beauftragen, der in Abstimmung mit dem Kirchenvorstand Planungen samt Kostenschätzungen durchführt. Endgültige Entscheidungen werden erst beschlossen, wenn der Kostenrahmen geklärt ist. Die Gemeindeversammlung wird in einer Gemeindeversammlung frühzeitig informiert.

Beim Gemeindefest am 30.06.2019 und dem gleichzeitig stattfindenden katholischen Pfarrfest wird es mehrere gemeinsame ökumenische Aktionen geben.

Beim Gröbenzeller Stadtradeln vom 23.06. - 13.07.2019 wird es ein gemeinsames ökumenisches Team der beiden Kirchen unter dem Motto "Kirche auf 2 Rädern" geben.

Am 17.07.2019 wird es wieder eine gemeinsame Sitzung des Kirchenvorstandes und des katholischen Pfarrgemeinderates geben, bei der das gegenseitige Kennenlernen im Vordergrund stehen wird.